
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  reservado  o  plenarinho  desta  Casa  Legislativa  para  realização  de
Audiência  Pública,  no  formato  híbrido,  para  discutir  "OS  PRECATÓRIOS DO FUNDEF NO
RECIFE", a ser realizada no dia 12 de setembro de 2023, das 14h às 17h.

Da  aprovação  deste  requerimento,  encaminhe-se  convocação  às  pessoas  abaixo
relacionadas:

1. Procurador Geral do Município, com endereço de e-mail: pgm@recife.pe.gov.br ;

2. Sr. Frederico da Costa Amancio, Secretário de Educação do Recife, com endereço de
e-mail: apoio.gabinete@educarecife.com.br 

 

JUSTIFICATIVA

Os  precatórios  do  FUNDEF  (Fundo  de  Manutenção  e  Desenvolvimento  do  Ensino
Fundamental  e  de  Valorização  do  Magistério)  são  uma  questão  relevante  em  muitos
municípios brasileiros, incluindo o Recife. O FUNDEF foi um fundo destinado à educação
básica,  criado  em  1996,  que  visava  garantir  recursos  para  a  manutenção  e  o
desenvolvimento  do  ensino  fundamental,  bem  como  a  valorização  dos  profissionais  da
educação.

No  entanto,  ao  longo  dos  anos,  surgiram  controvérsias  sobre  a  correta  aplicação
desses recursos e sobre a subfinanciamento da educação pública em diversos municípios.
Como resultado, uma série de ações judiciais foram movidas por estados e municípios para
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reivindicar  a  complementação  dos  valores  do  FUNDEF  que  alegavam  não  terem  sido
repassados adequadamente pelo governo federal.

A Prefeitura do Recife ajuizou, em 20 de julho deste ano, uma ação de execução em
Brasília para receber o dinheiro devido. A estimativa inicial da Prefeitura é receber R$ 377
milhões. Desta verba, 60% deve ir para os(as) professores(as) da rede municipal. 

Com o fito de discutir os valores a serem repassados para o município e os trâmites
legais necessários, solicitamos o apoio desta Casa Legislativa para a aprovação do referido
requerimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  22 de agosto de 2023.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 
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